

Einladung zum Bürgerdialog des Gemeinderates Elchesheim-Illingen

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Gemeinderat möchte mit allen Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch kommen. Wir möchten zuhören und über aktuelle Gemeindethemen reden.

Deshalb laden wir alle herzlich zu unserem ersten Bürgerdialog ein. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich über aktuelle Projekte zu informieren und Ihre Meinungen und Ideen mit uns zu teilen.

Wann: 20. November 2024

Uhrzeit: 19:00 Uhr

Wo: Haus der Begegnung

Ablauf des Abends:

1. **Informationen vom Gemeinderat:** Informationen über laufende Projekte und deren Fortschritte.
2. **Offene Fragerunde:** Fragen, Anmerkungen, Ideen und Bedenken der Bürgerinnen und Bürger. Wir möchten wissen, was Ihnen wichtig ist!
3. **Gemütliches Beisammensein:** Lassen Sie uns gemeinsam den Abend in geselliger Runde ausklingen und tauschen Sie sich mit uns und Ihren Nachbarn aus.

Kommen Sie vorbei! Wir sind gespannt auf Ihre Kritik, Anregungen und auch auf ein Lob. Der offene Dialog ist uns wichtig, denn nur so kommen wir gemeinsam weiter.

Wir freuen uns auf rege Beteiligung und einen lebhaften Austausch.

Herzliche Grüße,

Ihr Gemeinderat Elchesheim-Illingen